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Besser als die Vergangenheit zu archivieren, wäre es, die Zukunft zu planen.

Fusionen gehen wohl grundsätzlich einzig und allein die fusionierenden MNs etwas an,
niemanden sonst, auch nicht eine Kartenorganisation. Der Sinn einer Fusion erschliesst sich mir
allerdings nicht. Eine Aktivitätssteigerung dürfte - wie die Geschichte der MNs gezeigt hat - sehr
selten daraus resultieren, vielleicht noch eine Ausgestaltungsbereicherung für die
übernehmende MN, weil eine neue Landschaft usw. dazutritt.

Bezüglich Löschung von MNs bin ich gleicher Meinung wie Carmen I. Besser ein Ende mit
Schrecken (Löschung), als ein Schrecken ohne Ende (langsames Dahinsiechen im Internet). Mit
Barnstorvia haben wir es genauso gemacht, wie Carmen I. es mit Arcor dereinst halten will.
Immer originell sind dann die Beileidskundgebungen oder gar ein Unverständnis - wo waren
denn die plötzlich Interessierten, als die MN wenig aktiv war? So ein klägliches Schicksal wie
Alpinia, Volky, Astarien und Tchino, die seit vielen Monaten nur vor sich hindämmern, wollten
wir Barnstorvia ersparen. Wenigstens hat man in Usambisa und Port Llewlyn hinter Barnstorvia
nachgezogen und den längst überfälligen Schritt gemacht und diese MNs ebenfalls gelöscht.

Ich teile gar nicht die Meinung, dass die MNs am Absterben sind. Es wird immer einen
Spielerstamm geben, der bei sowas mitmacht. Aber dieser Spielerstamm hat Ansprüche und all
die im Wochentakt aufgestellten Neugründungen erfüllen diese Ansprüche nicht. Und bei vielen
alten MNs hat man vergessen, ihnen laufend Originalitätsspritzen zu geben und deshalb
interessiert sich auch für diese alten Krauter niemand mehr. Ich zappe viel durch die MN-Szene
und gehe immer zuerst ins Simoff-Area. Stehen dort Sachen wie "Hey, noch irgendjemand da?"
mit Antworten wie (Tage später) "Ich hab leider grad keine Zeit", "Ich würd schon gerne", "Ich
mach wieder mit!" usw. blablabla, dann kann man die MN gleich vergessen. Gut ein Drittel aller
im Verzeichnis in diesem Forum unten aufgeführten MNs kann man gleich abhaken. Es ist halt
alles mit Arbeit verbunden - für Konsumspieler eignen sich die MNs nicht.

Grundsätzlich finde ich es für keine MN schade, die eingeht, denn sie hat auf dem Spielermarkt
nicht bestanden und basta. Damit wird auch Platz frei für neue Ideen.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/881-fusionen/&postID=20598#post20598

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/881-fusionen/&postID=20598#post20598

